



Montreuil, le 11 février 2020

## **LOUISA HANOUNE LIBÉRÉE : UNE VICTOIRE QUI EN APPELLE D'AUTRES !**

Emprisonnée à la suite d'une parodie de procès, Louisa HANOUNE, Secrétaire Générale du Parti des Travailleurs Algériens, vient d'être libérée.

Il s'agit d'une avancée considérable à mettre au crédit de la mobilisation, au premier rang de laquelle celle du peuple algérien bien sûr et, plus largement, celle de tous les démocrates et progressistes qui luttent contre les atteintes aux libertés fondamentales, d'où qu'elles viennent.

L'UFSE-CGT se félicite de ce succès même si la vraie justice est que Louisa soit entièrement innocentée !

Notre organisation syndicale poursuivra sans relâche son combat pour la démocratie, les droits des salarié.e.s et des syndicalistes et la liberté d'expression dans le cadre de notre engagement internationaliste.